

# Unas preguntas a Antonio Vacca Roca

Socio fundador del "Jazz-Club", antecesor del actual "Club de Ritmo", gran amante de la música de jazz y muy conocido por sus graciosas ocurrencias.

Ante todo, Antonio Vacca no es extranjero, aunque el apellido lo parezca, sino granollerense puro y de una familia de fuerte rai-gambre. Con esto, está dicho todo. Sus ocurrencias también son espontáneas, propias, y era estupendo oír el triángulo Vacca-Net-Mogas, para estar en el reino de los cielos de la hilaridad... pero era cuestión de no venir de una hora. Las casas editoriales de publicaciones cómicas, hubieran encontrado un manantial de anécdotas, chistes, etc... Actualmente, aunque con no tanta abundancia, el humor aún existe, pero naturalmente, ya hay hijos por en medio y...



A. Vacca  
visto por Llach

Lo encuentro en su establecimiento, explicando con paciencia de buen vendedor, y con voz de trueno, a un futuro cliente, las características de una magnífica nevera, pero que el cliente escucha con mucha frialdad.

Y después de esperarme un largo rato y venirme las ganas de comprar yo la nevera para terminar de una vez, entablamos el consabido diálogo:

—¿La fundación del Jazz Club a qué fué debida?

—Como representante de la casa "La Voz de su Amo", tuve facilidad para la adquisición de discos y nos reuníamos varios amigos en mi casa. Algunos de ellos lanzaron la idea de la formación de un Club de Jazz. Se hicieron unas circulares, una reunión en el Hotel Europa; elección de Junta Directiva y, una vez constituido, nos trasladamos al Café Comercial, dedicándonos a la divulgación del buen jazz, organizar festivales y bailes al objeto de recoger fondos para la adquisición de discos, llegando inclusive a formar la orquesta del Club de catorce profesores. La gramola actual del Club de Ritmo, fué vendida por mí en excelentes condiciones... Casi es más vieja que yo.

—¿Por qué orquestas y conjuntos, pues, has tenido y tienes predilección?

—Desde luego, el que he considerado siempre el mejor ha sido a Duke Ellington, teniendo preferencia sobre los demás al Quinteto del Hot Club de Francia, a los Mills Brothers, Armstrong, Fats Waller, etc., de los que oí muy buenos discos, casi los mejores.

—¿Y de la actualidad?

—Han pasado muchas cosas y es mejor decirte que estoy actualmente un poco pez" en ello...

—Bien. Pues, para terminar, dame alguna anécdota.

—Recuerdo que un día vino un "payés", mientras estábamos en una audición de discos, y nos preguntó si teníamos aquel "flumstrop" que él mismo se puso a tararear, resultando ser el pasodoble de "La del manojo de rosas". ¿No te ha hecho gracia? También recuerdo la "revolución" que se armó en todo el vecindario un año por la Fiesta Mayor, en que el disco "Tiger Rag" podía oírse a todas las horas del día...

Y como que el "Vell" Vacca, como le llamamos los íntimos, tiene cuerda como un reloj de catedral, lo dejé después de haberme contado los últimos chistes de actualidad.

M. C. S.

## Agudice su memoria

1. Si ha leído las famosas aventuras de Tartarin de Tarascón. ¿Sabe a qué pluma se deben tan interesantes y «heroicas» andanzas?

2. Todos sabemos que una cobra es una serpiente venenosa. También sabemos que por regla general, los encantadores de tan gentiles e «inteligentes» reptiles, habitan en el Asia meridional. ¿Sabe qué nombre tienen dichas serpientes, en tan enrevesado idioma?

3. Si lee todos los ejemplares de nuestra Publicación y además asistió a la conferencia dada en nuestro Club por nuestro amigo Corull, sabrá que al decir Jimmy Blanton nos referimos a...

4. ¡Momena!, a una zalamera y morena muchacha, con toda clase de probabilidades, se lo ha dicho Vd. a una mujer u otra. Pero, ¿sabe Vd. qué animal fisóstomo, viscoso y de cuerpo casi cilíndrico tiene el mismo nombre?

5. Seguro que Vd. ha estado (aunque sólo sea en sueños) en la cubierta de un barco. Imagínese que ahora está en una de ellas y situado en forma que su frente está en dirección a proa. ¿En qué lado le queda babor?

6. No hay ningún género de duda, que el nombre de María Sk'odowska además de sonar a polaco, evidentemente lo es. Ya que le hemos dicho el nombre y la procedencia, díganos ahora enseguidita, por cual otro nombre conoce Vd. corrientemente a esta señora.

7. Aunque no lo crea, existe un instrumento musical que produce sonidos más graves que los del fagot. ¿Sabe decirnos su nombre?

8. Rápido y sin vacilar. ¿Quién inventó el gramófono?

9. Una para las amas de casa. ¿Qué clase de vino es el que debe servirse sin refrescar?

10. Dígame, si es que lo sabe, ¿quién es el que dobla a Basil Rathbone, en la película «Escuela de Sirenas»?

11. Si después de hacer una cosa cualquiera, le dicen con acento muy inglés: Vd. es el «king» en este asunto. Le rogamos que no se enfade puesto que al final le han dicho...

12. Después de darle muchas vueltas, aun nos hallamos ante el terrible problema, en esta era de la aviación, de decir quién fué el primer hombre que «voló». ¿Lo sabe Vd.?

13. Como que se ha discutido mucho sobre si existe o no existe, le preguntamos a Vd. para que conteste en afirmativo o en negativo: «¿Es una realidad, existe el hipnotismo?»